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Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar

Aos dez dias do mês de abril do ano de 2.023, às 09:00 horas, reuniram - se, na

Secretaria Municipal de Educação, localizada à Av. Tabelião Passarella, 850 - Centro -
Mairiporã - onde ocorreu reunião ordinária deste Conselho Municipal de AlimentaÉo
Escolar, que tratou a seguinte pauta:

Leitura e aprovação da ata de reunião ordinária do dia í 6/02 e discussão sobre o
Encontro Regional dos Conselhos de Alimentação Escolar do Estado de São Paulo, que foi
realizado no Teatro Fernando de Azevedo no dia 2210312023.

A Secretaria Municipal de Educaçáo recebeu por e-mail, do Fundo Nacional de
Desenvolvimento da Educação, INFORME CAE No O212O23, "BORA" DIVULGAR O CAE?,
foi enkegue copia para todos os conselheiros presentes nesta reunião.

Foram veriÍicados os cardápios de fevereiro de 2023 das Creches (faixa etária berçário
7 meses - 11 meses), Creches (faixa etária 1 - 4 anos), Educação lnfantil (faixa etária 4 - 6
anos), Fundamental (faixa etária 6 - 10 anos), EJA (faixa etária acima de 18 anos), todos
os membros presentes tomaram ciência.

A Divisão de Alimentação Escolar, preparou para o dia 06/04 um cardápio especial de
Páscoa para os alunos das creches, alunos do Ensino lnfantil e Fundamental da Rede
Municipal de Ensino; arroz, tekitos de peixe assado, creme de milho, salada de tomate, bolo
de chocolate com cobertura, e entrega dos deliciosos Ovos de Páscoa para todos os alunos.

Dando prosseguimento à reuniáo, a conselheira Regiane Cristina Oliveira N. Kvint,

faz um questionamento referente ao creme de milho servido nas creches (que e o local de

seu trabalho), o creme de milho não está sendo bem aceito pelos alunos, bem como os
pedaços de frango maiores, para os alunos na idade de 07 meses a 0't ano, os alimentos
precisam ser muito bem amassados, para náo ter problema de engasgos, a nutricionista

explicou que pode ter sido a apresentação do prato, e quanto ao frango a Divisão de

Alimentaçáo Escolar está fazendo treinamento com as cozinheiras.

A Divisão de Alimentaçâo Escolar junto com o Conselho de Alimentação está

verificando a possibilidade de agendar uma reunião com os pais de creche para falar sobre

a introduçâo da alimentaçáo para os alunos novos de creche.

A conselheira Adriana dos Santos Cézar Blanes, apresentou aos conselheiros
portfólio das visitas técnicas já realizadas.

No dÍa seís de março do ano 2023 no perÍodo da manhá as Conselheiras Sabrína Bríto

Silva, Eunice Teixeira dos Santos e a nutricionista Luana Le Grazie da Divisão de

Alimentaçáo Escolar realizaram visita na E,M. Tirsi Anna Castelani Gamberini, localizada

Rua Papa Paulo Vl, 55 - Terra Preta, sendo recebidos pela Diretora Rosilene Gomes Ribeiro

Francisco, cozinheiras Eliane dos Santos e Lucinara Vieira Ruivo Moraes.

@*',
\\

{'},/



No dia seis de março do ano 2023 no período da manhã as Conselheiras Sabrina Brito

Silva, Eunice Teixeira dos Santos e a nutricionista Luana Le Grazie da Divisão de

Alimentação Escolar realizaram visita na E.M. Shigeru sasaki, localizada Rua Fussako

Sasaki, 23 - Jd. Sáo Francisco - Terra Preta, sendo recebidos pela Diretora Celia S. Prieto

de Moraes, e cozinheira Celina Aparecida dos Santos.

No dia sete de março do ano 2023 no período da manhã os Conselheiros Adriana

Santos Cézar Blanes e Raphael Blanes e a nutricionista Luana Le Grazie da Divisão de

Alímentação Escolar realizaram visita na E.M. Takamíchi Uenojo, localizada Rua Anjo

Gabriel, 541 - Canjica - Terra Preta, sendo recebidos pela Diretora Gisele Santos Bertolla e

cozinheira Zenólia Rodrigues Costa de Araújo.

No dia sete de março do ano 2023 no periodo da manhâ os Conselheiros Adriana

Santos Cézar Blanes e Raphael Blanes ê a nutricionista Luana Le Grazie da Divisáo de

AlimentaÉo Escolar realizaram visita na E.M, João Puga Dias, localizada Rua dos Cravos,

777 - Jardim Bela Vista - Terra Preta, sendo recebidos pela Vice Diretora Sandra Gonçalves

dos Santos, cozinheiras Luciana B. Santos da Silva, Rosana Ap. Pereira da Silva e Eliane

Terezinha do Amaral.

No dia treze de março do ano 2023 no período da tarde a Conselheira Ana Claudia

Marcondes Machado e a nutricionista Luana Le Grazie da Divisão de Alimentação Escolar

realizaram visita na Creche Tia Laura, localizada Rua Benedito Galrão de França, Jardim

Galrão, sendo recebidos pela Coordenadora Pedagógica Elenice Slavinski Maciel,

cozinheiras Cassia Cristina Alves do Amaral, lracema Nascimento Fernandes, Cristiane de

Jesus A. Santos, e Ajudante Geral; Patrícia Aparecida Ribeiro.

No dia treze de março do ano 2023 no perÍodo da tarde a Conselheira Ana Claudia

Marcondes Machado e a nutricionista Luana Le Grazie da Divisão de Alimentação Escolar

rcalizaram visita na E.M. Mufarrege Salomão Chamma, localizada Rua Celso

Epaminondas, Bairro Lavapés, sendo recebidos pelo Diretor Rogerio Fernandes de Andrade,

cozinheiras ConceiçãoAp. Silva Guidone, Cleidinei Marisa Santos e Railde da Rocha Santos.

Visando atender com a máxima eficiência, qualidade e cuidado é que a preÍeitura de

Mairiporã inaugurou na sexta-feira 2410312023 o Centro de Referência em Alimentação

Escolar (CRAE), responsável pela seleção, armazenamento, distribuição e abastecimênto

de todos os gêneros alimentícios em 11 creches e 33 escolas da rede municipal de ensino

do município. O CRAE distribui mensalmente em torno de 60 Toneladas de alimentos,

quantidade suficiente para servir 370 mil refeiçÕes ao mês, agora em um 
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CRAE conta com uma estrutura mais ampla e melhor, com uma cozínha experimental para

desenvolvimento de novas reecitas, testes periódicos de todos os produtos distribuídos e

capacitações para as cozinheiras da rede municipal, além de sala de reunião e setores

administrativos subd ivididos.

Este Conselho Municipal de Alimentação Escolar, após análise da relação de

pagamentos (notas fiscais) e Demonstrativo de Execução Físico-Financeiro e Demonstrativo

da Receita e da Despêsa da execuçáo dos recursos repassados para o atêndimento ao

PNAE considera-se APROVADA a presente prestação de contas referente ao ano de 2.022.

Fica agendada próxima visita para o dia 17 e 2610412023.

Nada mais a tratar, deu-se por encerrada a reunião, essa ata, se aprovada, segue
assinada por todos os conselheiros que participaram desta reunião.

Eunice Teixeira dos Santos

Ana Claudia Marcondes Machado
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